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2015年鹅坡武院58名学子考入高等院校

鹅坡武院欢迎优秀毕业生回校领通知书

8 月 13 日上午，少林鹅
坡武院创办人梁以全宗
师、院长梁少宗、总教练
梁少飞、副院长张光耀、
院长助理梁毛占，热情迎
接 2015 年考入北京体
育大学、武汉体育学院等
高等院校的58名优秀毕
业生返校领取录取通知
书。优秀学生们与母校
进行了合影留念。
梁少飞勉励即将步入高校
殿堂的鹅坡学子们：“在今
后的人生道路上要继续弘
扬刻苦训练、完善自我、奋
发学习、敢打敢拼、逢一必
夺、逢冠必争的鹅坡精神，
圆满完成大学学业，早日
成为国家栋梁，把中华武
术、中华文化发扬光大，推
向世界，把鹅坡精神传遍
天下。”
登封播报 刘俊苗
通讯员 范彦省 文/图

1977年的春天来得特别早，梁以
全也兴奋起来，他感觉到一种新生的
力量。

当年，日本少林拳法联盟提出要
到少林寺认祖归根，国家体委对这次
外事活动很重视。8 月，国家体委委
托北京体育学院门惠丰教授一行来
登封进行考察。登封县委、县革委会

组织登封体育界、武术界进行座谈和
表演。梁以全应邀参加了座谈会。

梁家世代习武，个个是武林高
手，梁以全更是功底深厚，技艺精湛，
对武术理论知识也颇有研究。

看过表演之后，门惠丰觉得不太
满意，既没有年轻人，也没有少林武
僧，而且参加表演的人年龄都偏大，

技术动作不规范，不能充分展示少林
拳的风格和特点，缺少文化内涵，缺
乏观赏性和美感。

登封县委、登封县革委会和登封
县体委要向外界展示真正的少林武
术，必须有高手挑起这副担子，经过
考察，梁以全被选中了。

1977 年 9 月的一天，梁以全像
往常一样赶着羊群准备上山。登封
县委宣传部部长王铭章和登封县革
命委员会文教委主任李德阳找到梁
以全，对他说：“抗战时期，日本有
一位叫宗道臣的人，来到少林寺拜
师学艺，回国后创办了日本少林拳
法联盟。中日建交后，要来少林寺
认宗朝拜，还提出要和登封武术界
交流少林武术。我们要做好接待工
作，尤其是要组织好一支少林武术
表演队伍，想请你参加接待和表演
工作。”梁以全听了非常高兴，他表
示，为党、为人民效力义不容辞，一
定完成县委交代的任务。十几天后，
登封县委第三次派人来，正式通知梁
以全到县体委上班。梁以全走出了
骆驼崖，开始了新的生活。

当时既没有关于少林寺和少林
武术的简介，又没有组建表演队伍，
日本人来访总得有文字材料介绍，总
得有一支表演队伍，而且要有较高的
水平，才能展示少林雄风。县委把撰
写少林武术简介和组建表演队伍的
任务交给了梁以全，为了写好这个材

料，梁以全提出到少林寺进行考察。
梁以全住进了少林寺，拜访并结

识了德禅、永振、行正、素喜等大师。
梁以全和他们对少林武术的来龙去
脉、少林武术的形成和发展、少林武
术的各种套路、少林武术的风格与特
点、少林寺的历史、少林武术和少林
寺的关系等，进行了深入细致的探讨
和分析。

素喜虽然年事已高，仍为梁以全
演练了春秋大刀、韧手通臂拳、方便
铲；行正法师虽然双目失明，但为梁
以全讲述了很多有关少林武术的历
史和拳术要理；德禅大师讲了很多少
林寺的故事，让梁以全把这些故事记
下来，传下去。

当时少林寺的条件非常艰苦。
晚上，梁以全点一盏煤油灯，阅读、整
理资料。四处静悄悄的，树林里猫头
鹰的叫声、山里狼的嚎声、村里狗的
吠声，一阵阵随风传来，有时会令人
毛骨悚然。静不下心来时，便打上几
遍拳，再回到屋里，在昏暗的灯光下
伏案工作。

这时他真正感受到，在 1400 年
的历史长河中，少林寺历经沧桑，屡
遭磨难，少林武术也饱经风雨，几起
几落，演绎出许多故事，浸蕴着许多
欢乐和辛酸。他觉得少林寺里有太
多有价值的东西需要挖掘和整理，更
需要发扬光大。

新时代来临了，少林寺将获得新生。
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